

"La Gerbe de textes libres"

Le stylo d'Alan

Alan avait un beau stylo bleu clair. Il adorait son stylo. Il écrivait tout le temps avec. Mais un jour, son stylo n'écrivait plus. Pour Alan, c'était la fin du monde. Il pleura pendant cinq jours au moins. Sa mère eut pitié de lui. Elle lui en acheta un autre. Alan fut très content et écrivit de très beaux textes.

*Isie, CE2
école d'Espère, Lot*

Un prénom pas comme les autres

Il était une fois un garçon qui s'appelait « Garçon ».
Tout le monde l'insultait et le tapait à cause de son étrange prénom.
Un jour un homme lui demanda :
« Comment t'appelles-tu ? »
Le garçon répondit : « Garçon ».
L'homme voulut rire mais il s'est retenu. Il était attristé de voir l'enfant sans ami. Il lui proposa de l'emmener vers des enfants plus respectueux.
Garçon accepta et se sentit heureux.

*Abderrahmane, CM1, école « Louis Pergaud »,
Belfort, Territoire de Belfort*

Les émotions se présentent

Je suis la tristesse. Je suis bleue comme la mer.
Quand tu es triste, tu as envie d'être tout seul.
Je me présente, je suis la peur.
Quand j'ai peur, j'ai envie qu'on me protège.
Je suis la joie. Le cœur vibre. J'ai envie de rire.
La joie est comme le soleil.
Je me présente, je suis la colère.
Quand je suis en colère, j'ai envie de tout casser !

*Camille, Francesca, Lena, CE2-CM2
école « Le Prestre », Neuf-Brisach, Haut-Rhin*

Nos activités du mercredi

Mercredi, Abel mon frère, maman et moi avons fait de la pâte à sel. Au début, elle nous collait aux doigts ! Nous ne l'avons pas encore peinte mais elle est très belle !

*Agathe, CP
école de Bourbach le Bas, Haut-Rhin*

La nature

Un lundi, je suis allé avec la classe de CM1-CM2 à une sortie nature à Sewen.
On a cherché des traces d'animaux dans les milieux humides. J'ai trouvé des traces de castors : des branches avec des traces de dents.
C'était vraiment intéressant !

*Paul, Ullis
« école les Tilleuls », Senthem, Haut-Rhin*

Le futur

Si la Lune est une majuscule
et le Soleil un point,
Alors l'homme écrira son histoire
en conjuguant le verbe protéger,
Protéger la Terre.

Si la Lune est une majuscule
et le Soleil un point,
Alors l'homme vivra son histoire
en conjuguant le verbe aimer,
Aimer ses semblables.

Si la Lune est une majuscule
et le Soleil un point,
Alors l'homme racontera son histoire
en conjuguant le verbe rêver,
Rêver des étoiles, de la Lune et du Soleil,
mais surtout d'un futur heureux pour la Terre.

*Edgar, CM2
école du Centre, Rixheim, Haut-Rhin*

*Si votre classe souhaite participer au réseau de mise en commun de textes libres et être publiée dans la Gerbe, prenez contact avec
Annie de Laroche Lambert
7 rue du lièvre
68490 Ottmarsheim
annie.delarochelambert@wanadoo.fr*